



Château
Peyblanc

CÔTES DE BOURG
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Située en plein cœur de l'appellation des Côtes de Bourg, la propriété est composée d'un seul tenant. Issue de parcelles soigneusement sélectionnées, cette cuvée fait l'objet d'un élevage particulier.

Bercés depuis leur plus jeune âge au rythme des saisons et des récoltes, Pierre et Lucas, dans les traces de leurs aînés, s'activent dans le vignoble et dans le chai. Il faut en même temps, s'occuper des vignes et veiller au vin dans les cuves. Ils sont aidés par Dominique C., Bertrand et Rudy qui ne boudent pas leurs efforts.

Philippe, le papa, veille au grain et prodigue à cette jeune équipe ses conseils et transmet ses expériences acquises au cours de ses années de travail.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 12 hectares

Encépagement : Merlot 65% - Cabernet Sauvignon 25% - Malbec 7% - Cabernet Franc 3%

VINIFICATION

Fermentation en cuve inox après extraction pré-fermentaire à froid. Elevage : En cuve Inox

DÉGUSTATION

Ce vin présente une robe rouge grenat intense. Le nez complexe met en avant des notes de fruits rouges réhaussées par des notes épicées. En bouche, l'attaque est dense, révélant des saveurs de fruits rouges et des tanins bien fondus.



HISTORY

Located in the heart of the Côtes de Bourg appellation, the property is composed of a single block of land. Produced from carefully selected plots, this cuvée is the object of a special ageing process.

Cradled from an early age by the rhythm of the seasons and the harvest, Pierre and Lucas, following in the footsteps of their elders, are busy in the vineyard and in the cellar. At the same time, they have to look after the vines and the wine in the vats. They are helped by Dominique C., Bertrand and Rudy who do not shirk their efforts.

Philippe, the father, keeps a close eye on things and gives this young team his advice and passes on the experience he has acquired over the years!

TERROIR'S SECRETS

Area: 12 hectares

Grape Varieties: Merlot 65% - Cabernet Sauvignon 25% - Malbec 7% - Cabernet Franc 3%

VINIFICATION

Fermentation in stainless steel tanks after pre-fermentation cold extraction. Ageing : in stainless steel vats.

TASTING

This wine shows an intense garnet red colour. The complex nose highlights notes of red fruit enhanced by spicy notes. On the palate, the attack is dense, revealing red fruit flavours and well-melted tannins.

CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

